

Ministro cubano de Salud evalúa situación epidemiológica en provincia de Holguín



Foto: Archivo Minsap.

La Habana, 20 ago (RHC) El ministro cubano de Salud, José Ángel Portal, insistió este viernes en la provincia de Holguín, en la importancia del papel de la atención primaria para la detección e identificación temprana de enfermos de la COVID-19.

En este mes, la oriental región acumula más de 10 mil 320 casos positivos al SARS-Cov-2, causante de la dolencia, con unos ocho mil 500 pacientes sospechosos ingresados en estos momentos en centros sanitarios, cifras superiores a similar etapa de julio.

Ante este contexto, en un territorio con una población superior al millón de habitantes, el titular del ramo enfatizó en la necesidad de consolidar y cumplir las medidas preventivas previstas, así como solucionar los problemas organizativos que atentan la calidad en el tratamiento de los enfermos.

Durante un encuentro con autoridades sanitarias y gubernamentales de Holguín, Portal reconoció que hay demoras en la llegada y atención de pacientes en la atención primaria, lo cual en esta enfermedad pudiera resultar letal en muchos casos por la agresividad de la variante Delta, con amplia dispersión en el territorio.

De igual manera, señaló el atraso existente en el cronograma de vacunación, para lo cual no hay excusas mientras estén aquí las dosis y recursos necesarios en la intervención poblacional con el inmunógeno.

El titular del sector aclaró que desde las máximas instancias del país, siempre se ha reconocido la labor del personal de Salud, apoyo y a todos los que a diario luchan por frenar esta pandemia en Cuba y el esfuerzo que representa dar respuesta a la demanda de los servicios que requiere esta enfermedad.

Un aspecto fundamental, dijo, es la preparación de los profesionales de la atención primaria, que deben conocer con exactitud los protocolos de actuación en cada escenario, para evitar fallas en la atención y tratamiento adecuado de cada persona.

Holguín dispone de una infraestructura de tres hospitales provinciales dedicados a la atención a pacientes de la COVID-19, así como los de los municipios de Banes, Mayarí y Moa, además de otros centros sanitarios, un Laboratorio de Biología Molecular y dos con tecnología SUMA. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/267610-ministro-cubano-de-salud-evalua-situacion-epidemiologica-en-provincia-de-holguin>



Radio Habana Cuba